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令和元年１０月１１日

＜地域に支えられて＞

前期（登校１０５日）を終える 今日は前期終業式。登校日が１０５

日（１年生は１０３日）ありましたが、交通事故などの大きな事故もなく、全員が元気に登校し、

健やかに成長してくれています。これも、おうちの皆様のお力添えと、地域の方々の温かいご支援

があったからこそと、厚く御礼申し上げます。

昨年度から引き続き、子どもたちには、常日頃から自分たちの学校生活に自信をもって楽しく過

ごすために大切にしてほしいこと、「学校生活○あ○い○う○え○お」をお願いしています。このことについ

ては、すでにご存じの皆様も多いと思われますが、次の通りです。

○あ－あいさつ ○い－いのち ○う－うんどう ○え－えがお ○お－おもいやり なのですが、前期は

そのどれもが昨年度に比べてアップしているように思います。とくに「えがお」があらゆるところ

で見られます。きっと、子どもたちが家に帰ってから話す学校での出来事を、おうちの皆さんが「に

こにこ」笑顔で聞いてくださっているからだと予想します。みんなが気持ちよく過ごすためには「表

情」がとても大切だと思います。にこに

こ笑顔な集団ならば、その集団はきっと

いい営みが行われていると思います。終

業式の中で、「１年髙橋果暖さん」と「４

年髙橋侑里さん」の作文発表がありまし

た。裏面に二人の作文を載せていますの

で、どうぞご覧ください。

伸び伸びと「やきいも交流」(幼小連携)
昨日、のびのび園年長組さんと３小学校の１・２年生が

いっしょに、恒例の「やきいも交流会」を行いました。そ
れぞれの園や学校で育てたさつまいもをもちより、南小や
のびのび園の先生方がおいしく焼いてくださいました。焼
き上がるまでは、全員で楽しい交流です。ここでかっこい
いところを見せてほしいの
が小学生。グループをまと
めて、年長さんのめんどう
を見ながら、機敏に交流活
動を進めてくれました。小
学生のはたらきは、きっと
年長さんには頼もしく見え
たに違いありません。

＜プラス１＞

ＰＴＡ資源回収、近づく 地域の力に感謝
１３日（日）に予定していた今年度２回目の資源回収を、

翌日１４日（月）に延期することとなりました。変更に関わ
る詳細につきましては、別紙の案内をお届けしていますので
ご覧ください。いろいろとご難儀をおかけしますが、よろし
くお願い申し上げます。なんとも恨めしい台風ですが、雨や
風には十分にお気を付けください。

始業式は「１０月１６日」
１６日から始まる後期の登校日数

は、９４日（６年生は９２日）。けっ
こう少なくて、びっくりです。
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できるようになったこと １ねん たかはし かのん
わたしは、おおたひがししょうがっこうの一ねんせいになって、できるようになったことがたくさん

あります。ひらがなをじょうずにかけるようになったし、てつぼうやのぼりぼうのわざができるように

なりました。ろくぼくからのジャンプもこわくなくなりました。

ぜんきに一ばんがんばったことは、がくしゅうはっぴょうかいの「おむすびころりん」

です。ナレーターのときに、ウッドブロックをタイミングをあわせてならしました。い

っぱいれんしゅうして、せりふを大きなこえでいえました。おうちのひとが、「すごい

ね。じょうずだったよ。」といってくれて、うれしかったです。

わたしは、まちがえたときやできなくてくやしかったときに、なみだがでてきて、な

いてしまいます。そんなとき、ともだちが、「だいじょうぶだよ。つぎはがんばってね。」

といってくれて、こころがぽかぽかになりました。マラソンたいかいは、さいしょはた

くさんはしれないとしんぱいで、ないてしまったけれど、ほんばんはあきらめないでさいごまではしる

ことができました。なかずにがんばれたとき、「やったあ。」とおもいました。

こうきは、なるべくなかないようにして、いろいろなことにチャレンジしたいです。

４年生の前期をふり返って ４年 髙 橋 侑 里

わたしは、前期にがんばったことを二つと楽しかったことを二つ発表します。

まず、がんばったことについて話します。一つ目は、委員会活動です。４年生になって、委員会活動

が始まりました。はじめてなった委員会は、運営委員会です。運営委員会では、児童会テーマを決めた

り、行事の司会をするなど、学校の重要な仕事をたんとうします。わたしは、委員会活動や代表委員会

の話合いのときには、できるだけ考えを発表しようと、積極的に手をあげて発言することができました。

また、なべっこのときは、少しきんちょうしましたが、初めの会の司会をがんばることができました。

二つ目は、勉強です。わたしは、算数が苦手なので、一人勉強でふく習をがんばりました。テストに向

けてがんばったら、百点をとることができました。とてもうれしかったです。また、理科のヘチマのか

んさつの学習が始まったころ、家の畑でキュウリを育ててかんさつをしました。成長のしかたを、ヘチ

マとキュウリでくらべて考えることができました。それと、しゅうかくしたキュウリは、学校に持って

きてみんなに食べてもらいました。自分で育てたキュウリをしゅうかくできたこともとってもうれしか

ったです。

次に、楽しかったことを話します。一つ目は、芸じゅつかんしょうです。今回は「ギ

ャングエイジ」というえんげきをみました。体育館がげき場のようになっていました。

役者さんのはく力のある声やえんぎに感動しました。わらえる場面もあって、とても楽

しかったです。二つ目は、学習発表会です。今年、きぼう学年は、「おおきなかぶ」を

英語でやりました。わたしは、オリンピック選手こうほでプロゴルファーの「しぶのひ

なこ」選手役でした。むずかしいセリフや動きになやみました。でも、みんなで考え、

工夫してえんぎしました。予行や本番では、全校のみんなやお客様にたくさんのはく手をもらうことが

でき、「成功させることができた！」とうれしかったです。

４年生の前期には、このほかにもたくさん思い出ができました。後期も、生活面や学習面で目標をし

っかり立てて、レベルアップをめざしていきたいです。

すまいるキッズ大仙（ドッジボール）

東日本小学生ドッジボール大会

「スーパーリーグ２０１９」
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